

BESTELLFORMULARE SENDEN AN: | PLEASE SEND ORDER FORM TO:
 MESSE ESSEN GmbH
 Ausstellerservice
 Messeplatz 1
 45131 Essen
 Germany

FACHLICHE BERATUNG: | INFORMED ADVICE:
 KOMPpool GmbH
 Fon +49.(0)201.43 698 0

ZURÜCK AN E-MAIL | BACK TO E-MAIL:
 service@messe-essen.de

Rücksendetermin bis | Return deadline up to 6 weeks
 6 Wochen vor Aufbaubeginn | before the set-up starts

Aussteller, Firmenname | Exhibitor, Company name

Ansprechpartner | Contact Person

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Telefon | Fon

Telefax | Fax

E-Mail | Email

Land | Country

Bestellnummer | PO number

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Veranstaltung | Event

Halle, Stand-Nr. | Hall, stand No.

Abweichender Rechnungsempfänger | Different invoice recipient

Firmenname | Company Name

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Wir bestellen mietweise für die Dauer einer Veranstaltung (maximal 1 Monat) unter Anerkennung der Geschäfts- und Lieferbedingungen und der Technischen Richtlinien der MESSE ESSEN GmbH und der allgemeinen Hinweise zu den Internetanschlüssen auf der MESSE ESSEN:

We hereby order for the duration of one event (max. 1 month) in accordance with the general terms and conditions of trade and rent of MESSE ESSEN GmbH and the technical guidelines and the terms and general notes on the Internet connections at MESSE ESSEN:

WLAN Voucher

Stck WLAN Voucher
 Flatrate für ein Gerät

€ 29,00

WiFi Voucher

Pcs WiFi Voucher
 Flatrate for one device

€29,00

▶ Um die WLAN Codes vorab zu erhalten,
 notieren Sie bitte die E-Mail Adresse oben im Adressfeld

▶ To receive the online codes in advance,
 please insert your e mail address in the adressfield above

▶ Bitte beachten Sie die Hinweise auf der nächsten Seite
 (C2.7)

▶ Please note the information on the next page
 (C2.7)

Wichtige Informationen zur WLAN Nutzung

Auf dem Messegelände ist ein flächendeckendes WLAN installiert. Das WLAN unterstützt die Standards 802.11b und 802.11g. Die kostenpflichtigen Voucher (Zugangsdaten) erhalten Sie, während des Aufbaus und der Laufzeit, im Servicebüro der MESSE ESSEN GmbH.

Bitte beachten Sie:

Durch Störfrequenzen anderer Geräte, bestimmte Standbauweisen, oder eine hohe Nutzerzahl können weder Verfügbarkeit noch Bandbreite garantiert werden!

Die Nutzung von selbst installierten, ausstellereigenen WLAN-Netzen ist grundsätzlich nicht gestattet. Nutzen Sie unser Angebot zur spezifischen Einrichtung von Kunden WLAN-Netzen.

Sollte die Einrichtung eines selbst aufgebauten, ausstellereigenen WLAN-Netzes aus betrieblichen Gründen unumgänglich sein, so kann dieses auf Antrag genehmigt werden.

Dabei ist folgendes zu beachten:

- * Die SSID muss auf Ihren Stand oder Ihre Firma hinweisen
- * Im 2,4 GHz-Bereich (802.11 g/n) stehen Ihnen die Kanäle 1, 6 und 11 zur Verfügung. Andere Kanäle sind nicht gestattet!
- * WLAN-Netzwerke dürfen nur für die Vernetzung des eigenen Standes verwendet werden.

Es ist untersagt, Besuchern einen Zugang zum Internet über ein öffentliches WLAN-System anzubieten (HOTSPOT).

Nicht-öffentliche IP-Adresse

Für den Zugang zum Internet über das WLAN-Netz wird Ihnen ein Adressraum zur Verfügung gestellt über den Sie alle Dienste im Internet nutzen können. Sie sind jedoch aus dem Internet heraus **nicht** direkt erreichbar. Dies erfolgt durch die Nutzung von Network Address Translation (NAT), wodurch sie eine nicht-öffentliche IP-Adresse erhalten.

Stand: März 2020

Important information on WIFI use

A WiFi covering a large area is installed on the fairgrounds. The WiFi supports the standards 802.11b and 802.11g. You can obtain the fee based vouchers (access data) during setup and running time of the event from service center of MESSE ESSEN GmbH.

Please note:

Availability and bandwidth cannot be guaranteed due to interfering frequencies, special stand constructions and the amount of users!

It is forbidden for exhibitors to install and use their own WiFi networks. Make use of our offer for the specific installation of customer WiFi networks.

Should it be absolutely essential for an exhibitor to install his own WiFi network for operational reasons, this may be approved on application.

The following must be observed here:

- * The SSID must refer to your stand or your company
- * In the 2.4 GHz range (802.11 g/n) the channels 1, 6 and 11 are available to you. Other channels are not permitted!
- * WiFi networks may only be used for networking your own stand.

It is forbidden to offer visitor's access to the Internet via a public WiFi system (HOTSPOT).

Non-public IP address

To access the Internet via the WiFi network, you will be provided with an address space by means of which you can use all the services on the Internet. However, you **cannot** be reached directly from the Internet. This takes place by using Network Address Translation (NAT); in this way you receive a non-public IP address.

Valid by March 2020